
       CVL Assemblée Générale du 11 décembre 2009

Présences: 56 adhérents présents et 6 procurations

Rapport moral

Effectifs     : en hausse  
 101 adhérents pour 2009, 93 en 2008 (+8 ; +8,6 %) qui se répartissent 78 pour les cyclo 
(+ 10) et 23 VTT (- 2).
N’ont pas repris de licence en 2009 : 13 personnes  5 cyclo, 8 VTT ; en 2008, 4 cyclo, 9 vtt 
16 nouveaux licenciés :
 -10 cyclos : Patrice Collier, Philippe de la Prévoté, Henri Donnard, Régine Doudard, Jacques 
Drouet, Alain Étourneau, Denis Huet, Marcel Lefèvre, Danielle Rivière, Didier Salmon. 
- 6 VTT :Philippe Beucher, Fabrice Chanson, Tony Lorand, Thierry Piot, Bruno Roy, 
Grégory Souply 

14 féminines (+ 3 ) toutes cyclos. Espérons voir aussi la mixité chez   les VTT.
3 moins de 30 ans (5 en 2008).1 cyclo, 2 vtt

 Par rapport au Département :
Total 2008= 3154; 2009= 3200(+ 46) sur 66 clubs – chiffres au 30 sept
       Féminines 2008= 442 ; 2009= 434 ( noter remboursement de 20 € à chaque nouvelle 
licenciée féminine par FFCT en 2009, 16 bénéficiaires sur département)

Jeunes : 2008= 142 ; en 2009 = 62 ( effet Paris- Pékin de 2008)
Le + plus jeune ( section vtt) : 18 ans  Kévin GAZZOLA
Le + agé de tous René DROUET 87 ans toujours assidu aux sorties
Moyenne d’age cyclo = 58,98 (58,22 en 08)
                          Vtt  = 41,73 (38,92 en 08) soit moyenne générale 55, 05 contre 53,10 en 2008

Répartition par tranches d’âge Répartition par commune
Moins de 20 ans   cyclo 0, vtt 1
Entre 20 et 30 ans          1       1
         31     40                 3       7
         41     50                 9     11
         51     60               31       2
         61     70               26       1
         71     80                 6       0
Plus de 80 ans                2       0

TOTAUX                     78     23

53 Lucéens (+6)
30 Nantais (- 2)
5 Le Cellier ( + 4)
4 Carquefoliens (+ 1)
2 Thouaréens (- 1)
1 Mauves (- 1)
 puis 1.Rezé (=), La Chapelle Heulin(=), 
1 St Herblain(+ 1),
1   hors département (=).

A noter la hausse sur Le CELLIER où une antenne  VTT du CVL a vu le jour sous 
l’impulsion de Arnaud et en accord avec le club cyclo local et sur demande de la mairie .
   Penser à faire connaître le club auprès de ceux que nous côtoyons : leur rappeler les randos 
organisées mais aussi les sorties dominicales ou du mercredi où ils pourront découvrir les 
circuits tout en étant couverts par une Assurance et ce même avant signature de la licence.



Fonctionnement du club

Organigramme
Un bureau composé actuellement de 16 membres Vtt et Cyclo avec un président  chargé  des 
questions de fonctionnement et des relations avec les organisations extérieures : Mairies, 
Préfectures, Communauté Urbaine, Gendarmerie, délégation du Ministère Jeunesse et 
Sports… ou bien auprès de la FFCT au plan  national, des  Pays de Loire ou du Département 
avec le CODEP.
Ce bureau se réuni une fois/mois en moyenne ; les comptes rendus de réunion sont affichés à 
la porte du local au Patisseau ou adressés aux adhérents ayant une adresse mail.

Opérationnel
VTT avec vice Président
Cyclo avec aussi Vice Président avec 4 sous- groupes  sans oublier les tandems.

Les circuits des dimanche et mercredi  groupe  4 sont prévus et affichés à l’avance. Nous 
participons aussi aux randonnées organisées par les clubs voisins. Chaque animateur 
présentera les activités de son groupe : Jean-Pierre pour les cyclos, Alain pour les tandems et 
Gaspare pour les VTT. 

Temps forts
Dès le début mars, nous participons aux premiers Brevets Audax organisés par le CRLO de 
Rezé : 100 km (8 participants) – 150 (6) et 200 (4) et même 300 et 600 en juin.
En mai, le groupe 4 et quelques autres  cyclos ont bénéficié de l’accueil chaleureux chez 
Denis à QUIMIAC et profité des routes ensoleillées de la presqu’ile guérandaise.
Après les premières randonnées de printemps chez les clubs voisins, il est temps de se 
pencher sur  la LUCIOLE, randonnée VTT de nuit que nous organisons avec difficulté tous 
les 2 ans – cette année  nuit du 05 au 06 juin- et qui a finalement laissé un bilan positif de 
224 €.
Aux groupes cyclo 1 et 2 était proposée une sortie à la journée d’abord le 10 juin, finalement 
le 17 à cause du mauvais temps le 10, et qui suivait la Loire jusque INGRANDES, puis 
remontait  vers le nord jusque CANDÉ , CHALAIN la POTHERIE et son château.
Notre week end  les 4 et 5 juillet à BOIS- BRINCON (49) a permis à 28 cyclo d’apprécier ( ?)
les côtes et côteaux du Layon le samedi, et le dimanche,  l’Aubance et la randonnée organisée 
par le club de BRISSAC  dans une joyeuse ambiance – nous étions le club le plus nombreux - 
où les produits locaux n’étaient pas à dédaigner.
En aout, nous avions quelques représentants à la semaine fédérale de ST OMER (62).
Puis les randonnées des vendanges ou automnales sont arrivées avant de se retrouver à 59 le 
13 novembre à Carquefou pour le départ sans retour de Michel près de VANNES.
Enfin début décembre, nous avons préparé dans le cadre du Téléthon organisé cette année à 
Ste Luce pour le canton,  une randonnée route le samedi 5-  avec 54 cyclos participants 
-suivie le lendemain de la Lucéenne, randonnée VTT qui a vu 285 courageux trempés et 



boueux qui n’ont pas eu le temps pour apprécier les modifications de circuits à leur juste 
valeur.

Projets 2010

Nous commençons l’année par une nouveauté : la proposition de faire les sorties groupes en 
décembre et janvier le samedi après- midi au lieu du dimanche matin pour des raisons de 
sécurité ( brouillard ou gelées matinales). 
Nous participerons aux randonnées, voire brevets de printemps,  proposés par les clubs 
voisins habituels.
Quant à nos organisations, la Lucéenne route reprend sa place  au lieu de la Luciole VTT et 
aura lieu  le  dimanche 30  mai avec 3 circuits proposés  et la LUCÉENNE VTT est inscrite 
aussi au calendrier FFCT pour le 07 décembre 2010 avec ses 3 circuits traditionnels et les 
nouveautés de 2009 à confirmer.
La journée « Place au Vélo » le premier dimanche de juin devrait bien nous occuper à 
Bellevue.
Nous entendons reconduire les sorties à la journée, le week-end pour tous, cyclo et vttistes 
,associé à une rando organisée dans un département voisin en juin ou septembre .Pourquoi ne 
pas retourner à BRISSAC défendre notre trophée ?
Un autre projet, prévu pour 2013,  la Semaine Fédérale au pays nantais, nous est proposé par 
le CODEP. Le CVL se verra être sollicité pour aider à l’organisation de  cette imposante 
manifestation de plus de 12000 vélos.René a eu délégation du CODEP pour nous faire le 
point.
Les Vttistes ne manqueront pas d’idées pour essayer les nouveaux circuits jusqu’à 100 km de 
leur base, voire sur une région plus éloignée. 

Rapport financier.

Michel Guilleux et Vincent Poidevin, commissaires aux comptes ont vérifié l'état des finances 
du club à la date du 31 octobre 2009.
- recettes:   15805,26   euros
- dépenses  12347,41  euros
- solde : +     3457,85    euros (tenant compte d’opérations 2008 positives comptablisées sur 
2009 – bilan = +187 sur 08  pour mémoire)
Trésorerie du club: 6086 euros.
Le trésorier, Yvon, détaille ces chiffres.
Les comptes sont approuvés à l'unanimité des présents 
Le budget prévisionnel 2010 équilibré à  12770 euros est aussi approuvé par l’assemblée.

Election des membres du bureau pour l'année 2010

Le tiers sortant est composé de Daniel Serreau, Gilles Lalande, Robert Kergourlay et Alain 
Mounier. Nous les remercions vivement pour le travail effectué , plus particulièrement Alain, 



qui ne désire pas se représenter. Pendant ces 3 ans, il a tenu le sécrétariat de façon très 
efficace et exemplaire, sans jamais faire de bruit ni élever la voix, ses remarques toujours 
justes et appropriées.
Il est nécessaire que le bureau soit représentatif des membres et groupes du club. Le 4ème 

groupe sollicité sans succès, Sylvie POHU veut bien rejoindre Daniel SERREAU, Robert 
KERGOURLAY et Gilles LALANDE dans ce nouveau tiers élu à l’unanimité.
L’année dernière, j’avais émis le souhait que les Lucéens soient plus actifs dans notre équipe 
dirigeante, et je n’ai pas changé d’avis depuis. Vous aurez donc un nouveau secrétaire et un 
nouveau président au 1er janvier. Je laisse le club dans un état pas plus mal, je pense, que 
lorsque  je l’avais pris , après Jacques, tant en nombre d’adhérents qu’en finances. J’ai connu 
des moments très heureux mais aussi récemment, des coups de baguette sur les doigts  qui 
font mal. Oublions ces malentendus .
Pour terminer, je voudrais remercier tous ceux que j’ai cotoyés dans le bureau pendant ces 4 
ans pour le travail effectué, leur bonne volonté, leur bon esprit. Merci aux bénévoles qui 
viennent renforcer les organisateurs des randonnées, à Bruno notre chef cuistot, à ceux et 
celles qui ont pris de mes nouvelles ou m’ont rendu visite en septembre .

Je tiens à remercier également M. Bernard AUNETTE , Maire, et  les Services Municipaux, 
pour l’aide financière ou matérielle qu’ils nous apportent tout au long de l’année, ainsi que les 
autres associations lucéennes que j’ai pu apprécier pendant ce mandat.

Beaucoup de Km à tous dans la joie , la bonne humeur, la solidarité en 2010.

.
La commission des comptes sera composée de Vincent Poidevin et Michel Guilleux.

La réunion constitutive aura lieu le mercredi 16 décembre à 20 h 30 au local du Patisseau.

L'assemblée générale s'achève par la remise des récompenses et par le verre de l'Amitié.


